

# 『時事直言』 No.1713 2024年12月3日

[HP] <http://chokugen.com/>

[FAX] 03-3956-1313

[mail] [info@chokugen.com](mailto:info@chokugen.com)

[X(旧 twitter)] [t\\_masuda2019/](https://twitter.com/t_masuda2019)

[Youtube] 増田俊男チャンネル/

[instagram] [t\\_masuda2019/](https://www.instagram.com/t_masuda2019/)



時事評論家 増田俊男

## ドル基軸、米軍覇権、アメリカ流民主主義の終わり

これは小冊子 Vol.145 の副題の一部である。

トランプはまたしても「人(世界)騒がせ」な発言をした。

“We require a commitment from these countries that they will neither create a new BRICS Currency nor back any other Currency to replace the mighty US Dollar or they will face 100% tariffs and should expect to say goodbye to selling into the wonderful US economy”.

(我々はこれらの国に、この力強い米ドルに替わる BRICS 通貨や他のいかなる通貨も支持しないよう求める。言うことを聞かぬなら 100%の関税をかけることになり素晴らしいアメリカの市場を失うことになる)

BRICS は新興国集団でブラジル、ロシア、インド、中国、南アフリカで始まったが今はイラン、エジプト、エチオピア、アラブ首長国連合、サウジアラビア、トルコ、アゼルバイジャン、マレーシアなど続々と参加し、世界面積 1/3、人口 45%、貿易高 25%の押すに押されぬ存在である。

これだけの大勢力が de-dollarization (脱ドル)を推進している。

増田家の家訓は「波に乗って巧みに泳げ」だが、トランプは波に逆らっている。

国際協調で進んでいる気候変動、温暖化対策を詐欺呼ばわりし、NAFTA(アメリカ、カナダ、メキシコ自由貿易協定)を無視して、カナダ、メキシコからの輸入品に一律 25%、中国からの輸入品には 60%、日本その他には 10-20%の関税をかけると宣言。

レーガン大統領以来の脱工業主義でアメリカの生産力(供給力)は常に需要より低い為アメリカは常に輸入大国である。

アメリカの国民生活も経済も輸入に依存しているのである。

トランプはアメリカが依存している国を痛めつけていることが分かっているのだろうか。

トランプに限らず大統領は常に「ピエロ」である。

トランプは得意になって世界を脅まわっているが、誰に操られているのか夢にも思っていないだろう。

「馬鹿は死ななきゃ治らない」と言うが、トランプをピエロにしたのはトランプにアメリカを潰させる為である。

詳しくは「小冊子 Vol.145」を熟読下さい。

### 大好評配信中！増田俊男の「インターネット目からウロコの増田塾」

#### いつでも繰り返し何度でも視聴可能！

皆様からのご要望にお答えし、「株式指南」を継続的に配信するコンテンツをスタートします。是非、この機会にお申し込みください。

【配信予定内容】○損をさせない「早朝株式指南」○本日の世界政治・経済情勢の裏(真実)  
★いつでも繰り返し何度でも視聴可能。ご視聴方法：PC・スマートフォン・タブレット ※Youtubeの視聴環境が必要となります。詳しいご案内、お申込みについてはマスタ U.S. リサーチジャパン株式会社 (FAX : 03-3956-1313、HP : <http://chokugen.com/>) まで。

「時事直言」の文章及び文中記事の引用をご希望の方は、  
事前にマスタ U.S. リサーチジャパン株式会社 (FAX : 03-3956-1313) までお知らせ下さい。